Problemas relacionados a la política de los grupos indígenas

- 1. Falta de baños higiénicos y sistema de alcantarillado
- 2. Proliferación de mosquitos
- 3. Falta de la recolección de basura
- 4. Falta de rehabilitación de carreteras
- 5. Falta de drenajes pluviales
- 6. Delincuencia
- 7. Desempleo

Un miembro de la comunidad Ngäbe Buglé denunció que las situaciones precarias para los indígenas se incrementan con cada mandato de un nuevo político, debido a que no tienen interés en las comunidades.

Por qué no se ha desarrollado las políticas de desarrollo en los pueblos Indígenas? Existen varias razones, como la poca participación de las comunidades indígenas cuando se proponen planes de desarrollo de parte de los gobiernos nacionales, y la falta de voluntad política de los gobiernos y comprensión de la realidad cultural y geográfica de estas comunidades.